
第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 平成 2５年度 第８回 

開催日 平成 2６年１月２１日（火） １４：００～ 

出席者 区民 

他 
委員  ７名 

 

職 

員 

出張所職員２名   

四谷高齢者総合相談センター職員１名 

新宿区社会福祉協議会職員 1名 

主なテーマ １ 今後の活動について（意見交換） 

２ 健康体操教室の各会場の開催状況及び意見交換会の報告 

３ 多世代交流について 

４ その他の情報提供等 

会議開催前 役員会報告（1 月役員会会議録参照） 

主な意見 

〇活動基本ルールについて検討されたが、紳士協定のような内容であるが、ルールがあることで 

リーダ―の役割、会議のすすめ方等があらためて確認できる。 

〇内容については、今後検討されることとなった。 

 

１、健康体操教室の各会場の開催状況及び意見交換会の報告 

会場・参加人数 開催状況等 

四谷ひろば 

３３名 後 

特になし 

新宿地域交流館 

18名前後参加 

〇1 月 23 日に意見交換会を開催 

 ・骨折後、体操参加を目標にリハビリを頑張った方、車いすを利用 

  していたが、車いすなしで生活できるようになった方の話など、 

  体操講座が地域の方の支えになっているお話しをうかがえた。 

・参加者皆さんに講座内容に満足いただけている。 

 ・次年度の開催について参加者には受益者負担をご理解いただき、

無理のない講座運営を行いたい。（予算案確定後説明に伺う９ 

霞ヶ丘 

１２名前後 

〇1月 16日に意見交換会を開催 

 ・80歳の方が、新しい料理にチャレンジした等の意欲あるお話をう

かがえた。 

本塩町ことぶき館 

９名 

〇1月 17日に意見交換会を開催 

 本塩町地域交流館（工事中のため、会場はますみ稲荷神社社務所） 

 ・活発な意見交換ができた。 

・指定管理者と 2月に初旬に協働について話し合いを予定。 



若葉 

１５名前後 

〇次年度の開催についてアンケートを実施 

 大多数が受益者負担（２００円）で毎週、開催することを希望。 

信濃町シニア活動

館 ２０名前後 

〇1月 14日意見交換会を開催 

 ・参加者は講座に満足。90歳の方が、民謡を披露してくださった。 

四谷中学校 

１５名前後 

花園小学校 

２０名前後 

特になし 

 

特になし 

 

【その他の関連意見】 

〇四谷地域外の参加者が、参加料が無料だと参加しにくいが、有料でよかったとおっしゃっ

ていた。地域外の方から見ればそのような考え方もあるのということが印象に残った。 

 そういった面でも受益者負担を推進してよいのではないか。 

 

体操講座の次年度の予算案について（別紙 案 参照） 

〇東京高齢協との話し合いについて（報告） 

 ・1 月 15 日打合せ会を開催。 

 ・協働で活動することは内諾を得られた 

 ・費用負担面では他の会場と同じく月 2 回までを協議会、その他の回数を高齢協でご負担い

ただくことを前向きにご検討いただけることとなった。 

 ・協議会費用負担の軽減を目的に参加料を受益者負担とする。会計についてはスポーツ交流会

が管理し、年度末に会計報告を協議会で監査する。 

・スポーツ交流会で年間歳入予算を検討後、交流会負担金を算出予定。 

 

〇若葉会場について 

 ・検討課題【月間開催数について】 

  運営にご協力いただいている、マンション理事の方（住民）と受益者負担（参加料 200 円）

を徴収しても毎週開催を希望するか、参加料無料で月間 2 回開催するかを協議する予定。 

〇受益者負担について 

 ・体操講座は今後もなるべく毎週開催できることが望ましい。 

・まちづくり活動助成金による費用負担を現行に留めて、内容、開催数を充実させるためにも 

 受益者負担と言う考え方は必要。 

・参加者も望んでいる。現在 200 円いただいている会場も問題は全くない。 

〇新宿地域交流館会場について 

・以前徴収していた参加料について監査を行った。体操講座で必要な運動器具等を購入予定。 

・次年度は参加費用 200 円とし、講師料の補てんに充当することを検討。2 月の会議で決定後

参加者に周知を行う。 

 



 

 

２ 四谷子ども見守り隊活動について（別紙育成会提示資料参照） 

  〇緊急活動についての見直しについて（事務局） 

  現在登録をお願いしている、緊急活動への参加について「しんじゅく安全・安心情報ネット」

への登録に変えて廃止いただきたい。 

  理由） 

①各活動拠点の育成会担当者による一斉連絡が機能できない現状で、登録だけをお願いする

ことは、事務局として疑問を感じている。 

②新宿区の「しんじゅく安全・安心情報ネット」への登録で情報が配信される。協議会組織

として動くことの危険性もあるので、個人判断で動いていただくことがよい。 

（地域ボランティア活動に大きなリスクはかけない方が良い） 

●次回 2 月 20 日の育成会で緊急活動の廃止か継続か判断いただき、廃止であれば次年度の

活動予定一覧表を郵送時にその旨の連絡を（事務局で）同封予定。 

３ 多世代交流について 

〇次年度の活動と予算案 

昨年同様の予算で、アイディアを出しながら内容を少しずつ工夫し多世代で交流できるよ

うに発展させせる。 

４ その他 情報提供等 

・高齢者総合相談センター、社会福祉協議会（東分室）は 2 月 24 日より、三栄町にオー

プンする複合施設に移転 

・パブリックコメント情報について（2 月の予定表参照） 

次回 

日程 

平成 2６年２月１２日（火） １４：００～１６：００予定    

会場：四谷特別出張所会議室 


